

Agosto de 2024

Estimados padres/tutores de los estudiantes de 10.º y 11.º grado de DHS:

El **sábado 26 de octubre de 2024**, los estudiantes de 10.º y 11.º grado tendrán la oportunidad de realizar la prueba Preliminary Scholastic Aptitude Test/National Merit Scholarship Qualifying Test (PSAT/NMSQT). Recomendamos a todos los estudiantes que aprovechen esta oportunidad. El distrito escolar cubrirá los costos de la realización de esta prueba para todos los estudiantes interesados.

Esta prueba gratuita está disponible para todos los estudiantes de 10.º y 11.º grado y es el examen de cualificación para el [Programa Nacional de Becas al Mérito](#). Los estudiantes de 11.º grado que obtengan una calificación muy buena entrarán en la competición de las Becas Nacionales al Mérito. La prueba PSAT/NMSQT también es una valiosa oportunidad para que los estudiantes experimenten una prueba con contenido similar al SAT.

Para la prueba PSAT/NMSQT de octubre, los estudiantes pueden traer su propio dispositivo en vez de usar un dispositivo proporcionado por el distrito. Tenga en cuenta que no podremos brindar soporte tecnológico para computadoras portátiles y dispositivos que no sean proporcionados por el distrito.

Otra información importante que debe saber sobre la transición a las pruebas digitales:

- Los estudiantes pueden traer su propia calculadora si así lo desean; sin embargo, no es obligatorio. La aplicación de la prueba PSAT/NMSQT incluye una calculadora adecuada para la sección de matemática para aquellos estudiantes que no traigan su propia calculadora al examen.
- Todas las adaptaciones especiales para las pruebas archivadas y aprobadas por el College Board se incorporarán en la solicitud de prueba individual del estudiante. El siguiente enlace brinda información específica sobre el [uso de adaptaciones en pruebas digitales](#).

La prueba contiene dos secciones: Lectura y Escritura, y Matemática. El tiempo combinado para la prueba es de 2 horas y 14 minutos. Con la preparación para la prueba y los descansos, los estudiantes deben esperar estar en el entorno de la prueba durante aproximadamente 2 horas y 45 minutos. La prueba del sábado 26 de octubre de 2024 comenzará a las 8:30 a.m. Para obtener más información sobre el contenido y la estructura de PSAT/NMSQT, visite el sitio web del [College Board](#).

Para prepararse mejor para la administración de este examen, los estudiantes deben completar el [formulario de inscripción de PSAT/NMSQT](#) para confirmar la inscripción y asistencia. Complete este formulario a más tardar a las **3:30 p.m. del viernes 20 de septiembre de 2024**. No se podrá aceptar ninguna solicitud realizada después de esta fecha límite debido al cronograma de inscripción del College Board.

Los estudiantes que estén interesados en realizar la prueba PSAT/NMSQT de otoño de 2024 pero que tengan conflictos inevitables podrán realizar un examen de recuperación durante el horario escolar el martes, 29 de octubre. El examen de recuperación requerirá que los estudiantes falten a clases durante el tiempo del examen. Si bien las ausencias a clase se considerarán justificadas, se espera que los estudiantes recuperen cualquier trabajo perdido. Complete el [formulario de conflicto de PSAT/NMSQT](#) para solicitar realizar la prueba durante el tiempo de recuperación.

Comuníquese conmigo si tiene alguna pregunta sobre PSAT/NMSQT.

Atentamente,

Dan Chamberlin, director adjunto de DHS

224-632-3017

[dchamberlin@dist113.org](mailto:dchamberlin@dist113.org)